
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 27 gennaio 2025, alle ore 12:18 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Terza Commissione ‐ Seduta del 27‐1‐2025
‐ ore 12,00" dell'organo Terza Commissione ‐ Lavori Pubblici ‐ Territorio e Ambiente ‐ Riserve ‐ Nettezza Urbana ‐ Ecologia..
Presiede la seduta Consigliere ORLANDO Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓ ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Alle ore 12:18, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 12:18, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Signori buongiorno questa è la terza commissione.

Colleghi oggi lunedì 27 gennaio sono le ore 12 e 19 e chiedo al"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"segretario Giancarlo Marino di chiamare all'appello dei presenti.

Grazie.

Grazie Presidente Orlando.

Verifichiamo la presenza del numero legale.

Milazzo Vito assente, Orlando Leonardo presente, Di Pietra Gabriele presente, Cavasino Pietro presente, Coppola Flavio presente, Di Girolamo Gaspare è assente ma ha delegato il
consigliere Pellegrino Ferrantelli.

Gennaro Sanna presente, Buonomo Giancarlo assente, Passalacqua Gaspare assente, Titone Vanessa presente, Vinci Antonio assente.

Risultano presenti 7 consiglieri"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"su 11, raggiunto il numero legale, la seduta è valida.

Grazie segretario.

Allora, noi in trattazione per adesso abbiamo la proposta numero 382 del 3012‐2024, inerente all'approvazione del programma triennale dei lavori pubblici 2025‐2027 e del
programma triennale dei servizi e delle forniture 2025‐2027, nonché dei relativi elenchi annuali.

L'ultima volta noi in Commissione, una delle ultime volte perché l'ultima volta mi sa che non si è potuta fare la Commissione per mancanza del numero legale, avevamo avuto in
Commissione il dottor Angeleri che si parlava delle fonti di finanziamento relative alla prima annualità.

Tra queste si parlò anche della delibera di giunta che in tempo reale, io stavo cercando sull'ordopetorio, ma essendo del novembre 2024, con tutti i debiti fuori bilancio colleghi che
abbiamo votato, era un pochettino difficoltoso aggiovarla.

Il dottor Angeleri poi mi mandò, si ricordò qual era la delibera ed era la delibera 442 del 29 11 2024 che come oggetto è la destinazione dei proventi delle contravvenzioni anno 2025
articolo 208 del codice della strada.

Qui noi abbiamo in questa delibera la destinazione della percentuale della 208 su che cosa andrebbero a fare.
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Ora io fuori microfono, cosa? ora vediamo ora dobbiamo verificare che cosa faranno con la 208 e allora spengo un attimo il microfono per capire"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"da dove devo partire con la lettura e poi

mettiamo tutto a verbale Allora parto dalla prima, seconda, terza, quarta pagina della delibera numero 442 29 11 2029, saltiamo un po' di passaggi e andiamo nello specifico,
ritenuto di poter individuare nella sfera di dette entrate finanziarie le maggiori somme occorrenti per la notifica delle contravvenzioni statali, trattandosi di risorse comunque
strumentali allo svolgimento di attività di polizia stradale, fatti salvi ulteriori, istanziamento, l'amministrazione comunale vorrà procedere a carico del bilancio comunale, ritenuto
potersi devolvere una quota del 60% dei detti proventi, perciò utilizzano della 208.

I detti proventi alla finalità prevista nell'articolo 208 del codice della strada e al sostenimento delle spese di notifica delle sanzioni, le quali poi saranno poste a carico dei
contraventori, considerato che occorre individuare anzitempo le fonti di finanziamento di copertura delle maggiori spese per il servizio di notifica delle contravenzioni per l'esercizio
2025, ritenuto di potersi prevedere ruoli stimabili fino all'importo complessivo di un milione e mezzo di euro, accantonando tuttavia potenzialmente nel passivo del bilancio un fondo
che di dubbio esige il 2022‐2023.

Ritenuto che, ai sensi delle superiori osservazioni di carattere sia giuridico che fattuale, una quota del 60% dei proventi derivati dalla sensione amministrativa per evaluazione del
Codice della Strada, complessivamente stimati in proventi in euro 1.500.000€, possa essere destinata con delibera dell'Aggiunta Municipale come segue.

potenziamento e miglioramento segnaletica stradale capitolo 561 100.000 euro potenziamento e miglioramento segnaletica stradale capitolo 563 125.000 euro miglioramento
circolazione stradale beni di consumo capitolo 249 20.000 euro mezzi tecnici per i servizi dpm di polizia municipale mobili macchine attrezzature articolo 208,4 lettera b capitolo
693 60.000 euro nolleggio auto veicoli cap articolo 208,4 40.000 euro alle ore 12 e 25 entra in aula il collega Antonio Vinci Miglioramento circolazione statale, potenziamento attività
di controllo in materia di circolazione statale, articolo 8,4, lettera B, capitolo 239, miglioramento circolazione statale, 75.585,79.

Capitolo 239, onere 17.989,42.

Irap, capitolo 239, slash 006 Irap, importo 6.424,79.

Fondo assistenza e prevedenza capitolo 255 25.000 euro.

Prestazione di servizio per mezzi tecnici e video sorveglianza capitolo 249 006 100.000 euro.

Assunzione personale stagionale articolo 208,4 lettera c Assunzione personale e stagionale Collega Coppola, capitolo 239.010, compenso Euro 226.757,37.

Il compenso è di 226.757,37.

all'ora 12 e 27 entra in aula il collega Rino Passalacqua più gli oneri sono 53.968,25 più l'IRAP sempre sul personale stagionale è di 19.274,38 uguale a 300.000 euro precise, no? il
60%.

Potenziamento dei servizi di sicurezza urbana e sicurezza stradale, comma 4 lettera c, potenziamento sicurezza cap, capitolo 239, secondo me qui noi dobbiamo fare venire il
comandante della Polizia Municipale.

No, hanno bisogno di fondi per quanto riguarda il capannone che hanno loro a disposizione.

Vorrebbero togliere il tetto per farlo diventare deposito giudiziario.

e allo stesso tempo quando non ci sono vetture all'interno utilizzarlo per le macchine della Polizia Municipale.

Previsione di entrata per l'anno 2025 di proventi per contravenzione norme circolazione ex articolo 208 ammonta a un milione e mezzo.

Visto il regolamento sull'orientamento dei capitoli io adesso sentirò il Presidente della Commissione ma in merito a questa delibera secondo me è opportuno far venire anche il
comandante della Polizia Municipale e vediamo se sul piano triennale ha altre cose il comandante, così lo facciamo venire sia per quanto riguarda la 208, collegati Pietro abbiamo
dato lettura della delibera di giunta municipale per quanto riguarda la destinazione delle somme della 208, il 60% della 208.

Abbiamo visto che circa 300.000 euro vengono utilizzati per l'assunzione del personale stagionale, no circa 300.000 euro vengono utilizzati per l'assunzione del personale stagionale,
300.000 del 60, vengono utilizzati per il personale stagionale tra Compenso, Oneri e Irap.

altri per la sicurezza urbana ma non è specificato che tipo di sicurezza urbana è, 22.000 euro il compenso, gli oneri sono 5.396, l'IRAP totale 32.000 euro circa.

Poi c'è il potenziamento e miglioramento della segnaletica stradale capitolo 561, 100.000 euro.

e potenzialmente il miglioramento della segnaletica stradale, capitolo 563, 125 mila euro.

Abbiamo dalla 208 225 mila euro per la segnaletica stradale, ma non è specificato se orizzontale o verticale, soltanto i vari capitoli.

Il miglioramento della circolazione di beni di consumo, altre 20 mila euro.

mezzi tecnici per la polizia municipale, mobili, macchine, attrezzatura, sempre dalla 208, capitolo 693‐007, 60.000 euro.

Nolleggi autoveicoli, capitolo, non c'è scritto, articolo in due parentesi, articolo 208,4, lettera B, altri 40.000 euro.

75.000 euro per la circolazione stradale, ma non è specificato, 585,79, non c'è specificato.

sì esatto abbiamo picchi danno e svingoli della torciata che ha visto che ciò spende mecchio sa...gnare e cagave lo svingolo per scacciagliazzo allora direi a questo punto Allora, loro
qui prevedono un incasso di un milione e mezzo.

Non c'è il totale.

Lo dovremmo fare.

Se mi aiutate lo facciamo in un secondo.

Hai la calcolatricia in testa? Centomila euro.

No, in ordine cento.

125 e 20.000 euro.
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Ci sei fino a qui? Altri 60.000 euro per macchine e attrezzature.

Altri 40.000 euro.

75.000 euro.

18.000 euro.

6.400 euro.

25.000 euro.

Poi c'è 100.000 euro per la videosorveglianza.

300.000€ per l'assunzione degli stagionali, poi altri 30.000€ circa per la sicurezza urbana, basta così.

Questo è l'importo.

Dall'intero importo, invece il 60% di un milione e mezzo quant'è? Allora, allora chi sono? E chi sono, sai? Mi hanno ripicchiato la bocca, l'ho detto per fare conto."

Alle ore 12:26, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:28, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 12:28, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 12:28, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 12:28, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"non lo so no collega Cavasino va chiesto a intervenire"

Alle ore 12:44, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"prego collega

Cavasino Presidente diamo atto a verbale che alle ore 12.45 esce la consigliera Rosanna Genna."

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente diamo atto avverbale che alle ore 12.50 lasciano l'aula i consiglieri Pellegrino Ferrantelli e Vanessa Titone."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Allora, Segretario, io chiederei a questo punto se è possibile di convocare il vicecomandante Pocorroba.

Adesso io l'ascolto per le vie brevi e alla prima seduta utile per mercoledì.

A che ora l'abbiamo nella commissione mercoledì? Alle nove.

Ok, chiamo il vicecomandante."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Segretario, ho sentito il vicecomandante Pocorroba.

Vogliono inviato una richiesta di audizione per mercoledì, inviata dal comandante, poi sarà il comandante della Polizia Municipale a decidere chi far intervenire, se venire
direttamente lui o far partecipare alla Commissione il vicecomandante.

Come richiesta noi dobbiamo mettere allegato H del piano triennale fornitura bene e servizi, programma triennale delle opere pubbliche bene e servizi allegato H 2025‐2027 e poi No,
no, no, stavo aspettando il segretario.

E poi analisi della deliberazione dell'aggiunta comunale numero 442 442 del 29 11 2029 e 24.

Questa è destinazione Proventi Articolo 208 Codice della strada"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"per l'anno 2025 Allora colleghi, un attimo di attenzione, scusate un attimo.

Abbiamo convocato per mercoledì prossimo o il comandante della Polizia Municipale o il suo vice, invieremo adesso la PEC, gliela devo firmare, segretario.

non c'è bisogno.

Inverremo adesso la PEC per la convocazione per mercoledì del comandante per l'approfondimento della determina delibera di giunta per la destinazione dei provenienti della
contravvenzione art.

208 per il 2025 e bene servizi perché ci sono alcuni servizi che sono in capo anche alla Polizia Municipale in riferimento al 208 per quanto riguarda la segnaletica stradale.
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detto questo ci sono colleghi che chiedono di intervenire? No.

Allora non per mercoledì così abbiamo più tempo, per lunedì prossimo."

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"anche lì"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"abbiamo ho parlato con il presidente della commissione io stamattina perché mi aveva avvisato che non poteva essere presente per altri impegni stiliamo ora in base al piano
triennale un elenco con i RUP interessati per determinate azioni per quanto riguarda gli impianti sportivi e Giacomarro per quanto riguarda in marciapiedi a Parrinello.

Siccome Parrinello ha più interventi magari vorremmo dividerlo su due giornate diverse.

Insieme a Vito, il Presidente della Commissione, il Consigliere Milazzo, stabiliremo quali sono i punti e uno tra questi è quello relativo ai marciapiedi.

e altri nuovi parcheggi che sono stati individuati dove sono stati fatti gli avventamenti e dove sia gli uffici che l'amministrazione hanno preso in considerazione gli avventamenti
votati dai consiglieri.

Detto questo alle ore 12.59 la seduta viene chiusa, grazie."

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

La seduta termina alle 12:59.
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